
Protokolleintrag vom 30.05.2007

Der Stadtrat beantwortet folgende Schriftliche Anfrage: 
 
2007/154
von Jacqueline Badran (SP) und 75 M. vom 21. März 2007 betreffend Kongresshaus, Finanzierung des Neubaus (StRB 491 vom 9. Mai
2007).


